

Liebe Verwandte und Trauergäste,



In tiefer Trauer stehen wir hier und müssen Abschied nehmen von unserem langjährigen Kameraden Siegfried Fleischmann.

Siegfried war Mitgründer, des seit 1997 bestehenden Gehörlosen Skat -u.Romméfreunde Bamberg.

Siegfried fühlte sich eng mit unserer Bamberger Gehörlosengemeinschaft verbunden, denn unser schönes Klemens-Fink-Zentrum war.

Wir kennen Siegfried, als einen immer hilfsbereiten Menschen.

Sein plötzlichen Tod wird in unseren Reihen eine spürbare Lücke hinterlassen.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seinem Bruder und Schwester mit Familien.

Wir danken ihm auch für seine vorbildlichen Skat - u.Romméfreunde Leistungen zum Wohl des Gehörlosen Skat - u.Romméfreunde Bamberg.

Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.